



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 1 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Entrevista. **Roberto Ruiz Rubio**, Presidente del Consejo de administración del grupo Fomento queretano, comenta que se han realizado una serie de transacciones con la *Coca cola company*, para aprovechar las sinergias y herramientas de mercadotecnia y administrativas que tiene la empresa. Se metió en un fólter y se aprovechó toda la gama de productos y la fuerza que tienen. Esto quiere decir que la marca Victoria se suma al portafolio de Coca cola, con lo cual se busca ubicar los productos a nivel nacional. Señala que todas las acciones que se toman en la empresa son para abrir más, crecer más, y esa fue uno de los proyectos de Don Roberto Ruiz Obregón. Con esta colaboración permite mayor crecimiento y ampliar los productos. Lo peor sería que la empresa no creciera, pero el mismo desarrollo del mercado y la tendencia nacional, han abierto muchos caminos; por ejemplo, se le entró también al negocio de jugos del Valle. Reconoce que ha habido movimientos de personal; los sindicalizados no han sido tocados, pero como se requiere personal con otras capacidades, se ha tenido que mover gente; se ha metido una administración profesional, en la que la familia Ruiz ya no se mete, mas que en las juntas de consejo mensual en las que se aprueban o desaprueban algunas acciones. Reitera que la empresa de Refrescos Victoria no se ha vendido, solamente se salió el consejo de las oficinas y tal vez por eso iniciaron los rumores. Anuncia que van a recibir el premio de calidad que orgullosamente han obtenido casi cada año, desde 1950. (NT)

SOCIEDAD

Hay nuevos tigres de bengala en el zoológico de Wamerú, de apenas unos días de nacidos. (NT)

Día del niño

En el día del niño, el niño gobernador y los niños secretarios, piden mejores espacios educativos al gobierno. (NT)

En Televisa Querétaro debutó como reportero, Iván, quien hizo un reportaje con otros niños, para saber a qué les gusta jugar en el Querétaro 2000. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Sacerdote de la colonia obrera, el Padre **Rodolfo Yáñez**, está prófugo. Ya se giró una orden de aprehensión en su contra y es buscado, señaló el magistrado **Jesús Garduño Salazar**. Comentó que ya se puso en contacto con el poder judicial, el abogado que defenderá al sacerdote, quien anunció que se pondrán a disposición del juez. (NT)

La policía Federal Preventiva encuentra en un trailer con doble fondo, en la carretera México-Querétaro, más de 30 centroamericanos transportados ilegalmente, en busca del sueño americano. (NT)

Cayó una mujer que presuntamente trató de matar a dos menores de edad: una adolescente y su bebé. Ya durmió en prisión anoche y se busca a la persona que la contrató para realizar esta acción. (NT)

Elementos de la AFI catearon un domicilio en la colonia San Pablo, donde supuestamente se vendía droga. Fueron detenidas 4 personas y fueron asegurados 29 envoltorios de cocaína. (NT)

Un choque en la carretera a Huimilpan, ayer al medio día, ocasionó la muerte de dos empleados de gobierno, adscritos a la oficialía mayor. (NT)

Una menor de 2 años de edad fue internada en el Hospital general de San Juan del Río, debido a contusiones, al parecer hechas por sus padres. Presentaba múltiples fracturas en diversos huesos. (NT)